
Assemblée générale 

Ordinaire et élective des Zigs Loups 

06/01/2023 

 

Dénombrement des présents : 23 + 7 pouvoirs et émargement de la feuille de 

présence. Le quorum est atteint. 

 

Mot du Président (Michel Drouillard) 

Bienvenue aux nouveaux adhérents. 

Merci de votre présence pour cette assemblée générale, ordinaire et élective. 

Vœux du conseil d’administration. 

Merci à Christophe Cabri, maire de Jonzac, pour sa venue qui est toujours 

appréciée et de son soutien tout au long de l’année par le prêt gracieux du gîte de 

Chailleret pour nos réunions et de la salle des fêtes pour notre trophée 2022. 

Dans la vie il y a des passages difficiles, un moment de silence est mis à profit 

pour partager ensemble les moments douloureux que certains d’entre nous ont 

éprouvé au cours de l’année passée avec la perte d’un membre de leur famille, mais 

n’oublions pas non plus celles et ceux qui ont souffert et qui souffrent encore avec 

des ennuis de santé. Le club est et sera toujours à leur côté par une pensée, un geste, 

une attention. 

Ce soir il y a 2 AG, l’une ordinaire pour clore la saison 2022, l’autre élective pour 

les 2 années à venir. J’espère qu’il y aura au minimum 6 candidats pour être en accord 

avec les statuts. Avis aux amateurs !! 

J’ai eu plaisir à travailler avec les différentes mandatures. Je vous remercie de 

m’avoir supporté pendant 6 ans, vous les adhérents et vous membres du C.A. Cette 

mandature arrive donc à échéance et du changement est nécessaire pour insuffler un 

nouveau dynamisme avec du sang neuf. Vous allez donc devoir élire ou réélire un 

nouveau C.A. et son président pour 2 ans à l’issue de cette AG. 

Les adhésions se sont stabilisées. Nous sommes un petit club qui vit bien, ou 

amitié rime avec convivialité, ou simplicité rime avec gaîté, ou participer rime avec 

partager, ou émotion rime avec passion… C’est cela qui fait chaud au cœur et qui crée 

l’osmose. 



Pendant 2 ans, la Covid a tourmenté la vie du club mais en 2022 nous avons 

repris notre rythme de croisière. Avec l’aide d’un powerpoint et de vidéos, Chantal 

vous racontera quelques belles aventures vécues pendant cette année 2022, tandis 

que Joël se fera un plaisir, non dissimulé, de vous parler chiffres. C’est également ça 

la vie d’un club. 

Je voudrais enfin dire un grand merci à celles et ceux du C.A. qui m’ont 

accompagné pendant 6 ans, nous avons œuvré main dans la main pour que le club 

soit heureux de vivre, mais aussi un grand merci aux membres du club pour leur 

dévouement, chaque année, à l’organisation du trophée, aux organisateurs de 

sorties…qui pourraient encore être plus nombreux (participer rime avec partager !!). 

L’Abbé Pierre disait : « Le plus grand échec est de ne pas avoir le courage 

d’oser ». Alors mes ami(e)s osez. 

Je souhaite, d’ores et déjà, de belles choses au prochain C.A. 

Que sainte Gamelle protège tous les motards et les ZL en particulier. 

Bonne assemblée générale à toutes et à tous. 

 

 

Approbation du compte rendu de l’AG du 07 janvier 2022 

Approuvé à l’unanimité. 

 

 

Rapport moral (Chantal) – Approuvé à l’unanimité. 

L’association comptait, en 2022, 41 adhérents (37 adultes et 4 enfants) à jour 

de leur cotisation, dont un titulaire d’une licence FFM avec le MC Rochelais. 

 

Beaucoup ont participé aux différentes manifestations et sorties organisées par 

le club : 

 

J.P.Barbin a participé cette année à 4 rassemblements FFM : 

3/4 avril à Lezay (79) 

21/22 mai à Rivière sur Tarn (12) 



28/29 mai à Luçon (85) 

8/9 octobre à Sarlat (24) 

 

13 février, sortie Saint Valentin par Mitch avec 1 jour d’avance, 4 motos et 1 

voiture (Mary à cloche-pied) direction l’île d’Oléron, La Côtinière. Repas au restaurant 

puis balade dans les marais et retour à Jonzac par la côte. Belle journée. 

 

26/27 février, traditionnelle hivernale. 14 motos, 16 courageux partent dans le 

froid du matin derrière Jojo, avec le soleil, vers Brantôme (pause-café) puis « le cantou 

» à St Mesmin (24). Petite marche... belles visites, belle ambiance. Au retour, Éric le 

poitevin mène le convoi de 14 motos sur de belles routes. 

Organisée par Mary, 7 filles se sont retrouvées à Fouras (17) au gîte « les pieds 

dans l’eau », balades à pied, raclette, et super ambiance avec jeu d’énigmes rigolo. 

 

16/18 avril, pour Pâques, Béné, Véro, Philippe et Pat emmènent 10 zigs loups 

(+2 le soir) à Anglet (64) en passant par Arcachon et la côte avec le beau temps. Fête 

du jambon de Bayonne, visites et belles balades en montagne (bon resto) sur les 

routes sinueuses du Pays Basque. 

 

1er mai Trophée des Zigs loups. Après 2 ans d’interruption (Covid), 92 motos, 

side-car et vespas répartis en 19 équipes ont parcouru les 55 km sur un circuit en 8 

(déroutant) arrivant à Rouffignac. Belle réussite. 

 

15 mai, journée champêtre. 9 « cagouilles 16 » et 18 « zigs loups » se sont 

retrouvés chez Mathieu et Laureen pour une rencontre interclubs. Balade en Gironde, 

et visite d’un élevage d’autruches, puis pique-nique chez nos hôtes bien arrosé. Belle 

journée, à renouveler. 

 

26/29 mai, 10 zigs loups partent avec Mitch pour 4 jours en Pays Cathare 

(Quillan - 11). Petits virages mais répétés, variété des paysages, Gorges... Visites, cave, 

monuments, Carcassonne. 1245 km pour cette escapade bien appréciée. 

 



14/23 septembre, périple de 10 jours en Aragon pour assister au grand prix 

d’Alcaniz avec Jojo et Mary. 9 motards ont participé à ce voyage. Trois jours de grand 

prix mémorables avec accès aux stands, puis tourisme et gastronomie les ont conduits 

de la montagne à la mer en passant par les falaises dignes du far west, des routes 

désertiques, des lacs presque vides et des villages magnifiques. Le dépaysement a été 

total. 

(Vidéos) 

 

15 octobre, repas du club au gîte de Chailleret. 21 convives se sont retrouvés 

pour ce moment de partage toujours apprécié. 

 

23 octobre, 13 personnes (9 motos et 1 VL) suivent Didier en Charente où ils 

retrouvent les Cagouilles 16 pour le pique-nique à La Rochefoucauld puis retour par 

le château de Villebois-Lavalette. Belle journée. 

 

11/13 novembre, 13 participants (dont 1 voiture, panne de moto de notre GO 

Joël oblige) partent en direction de Saché (37) en passant par l’abbaye de Fontevrault. 

Visite de Chinon + cave, maison de Rabelais. 3 autres zigs loups nous ont rejoints pour 

le retour. Beau week-end. 

 

3 décembre, téléthon. 11 motards sur 9 motos bravaient le froid et la pluie pour 

une balade matinale de 120km. Retour vers 12h30, 23 zigs loups étaient présents pour 

le repas en commun au profit de cette grande cause. 

 

31 décembre, l’année se termine par un réveillon convivial et chaleureux. 

 

 

Rapport financier 2022 (Joël) – Approuvé à l’unanimité. 

       (Voir tableau ci-joint). 

 

 



Projets 2023 

* Budget prévisionnel 2023 (Joël) 

       (Voir pièce Jointe). 

* Prévisions des réunions : 

Pour 2023 : 03 février – 03 mars – 07 avril – 28 avril (spéciale trophée) – 02 juin 

– 07 juillet – 04 août – 01 septembre – 06 octobre – 14 octobre (repas club) – 03 

novembre – 08 décembre. 

Pour 2024 : 12 janvier (assemblée générale). 

* Prévisions des sorties : 

Le 15 janvier : Gurp TT à Grayan-et-L’Hôpital (33) par Mitch. 

Le 19 février : Saint-Valentin en Dordogne par Mitch. 

25/26 février : Hivernale, garçons en Corrèze par Joël et filles en Dordogne par 

Mary. 

18/21 mai (Ascension) : La Bourgogne par Mathieu. 

 

*Cotisations 

Le C.A. a décidé de ne pas changer les cotisations :  

25 euros pour un adulte seul 

45 euros pour un couple 

55 euros pour une famille avec enfant(s) mineur(s) à charge 

12 euros pour un accompagnant à la journée 

35 euros pour un adulte avec enfant mineur à charge 

 

 

Mot du représentant de la municipalité 

Christophe Cabri, maire de Jonzac, se félicite d’avoir beaucoup d’associations 

dans l’agglomération jonzacaise et autour. Il remercie les zigs loups pour leur 

implication dans le tissu associatif. 

 



 

Questions diverses 

Le C.A. a émis un avis favorable pour les 4 questions suivantes qui sont soumises 

à approbation de l’A.G. 

1 - Participation financière du club aux sorties : actuellement la participation 

est de 5 € / personne / sortie. Le C.A. demande que le prix de cette participation soit 

de 5 € / personne / nuitée (ne concernera donc que les week-ends). Approuvé à 

l’unanimité. 

2 - Avancer l’horaire des réunions d’une ½ heure, soit 19h30 au lieu de 20h00. 

2 contres, 2 abstentions et 26 pour. Demande adoptée. 

3 - Augmentation de l’inscription au trophée. Cela fait 10 ans que le prix n’a pas 

évolué. Le C.A. propose une augmentation de 2 € soit 15 et 18 € au lieu de 13 et 16 

€. Le reste sans changement, gratuité pour les enfants de moins de 12 ans. 1 contre, 

1 abstention et 28 pour. Proposition adoptée. 

4 - Le parcours du trophée est plus long cette année. Pour avoir une certaine 

souplesse dans l’organisation, le C.A. demande d’avancer l’accueil des participants 

d’un ¼ d’heure. Accordé à l’unanimité. 

 

 

Elections du nouveau conseil d’administration et du Président. 

L’ancien C.A. se représente sauf le président, à savoir Épiard Loïc, Berton Joël, 

Berton Maryline, Sardin Chantal, Sabrié Jean-Luc. 

1 candidat s’est déclaré officiellement : Thibeau Mathieu. 

3 autres candidats se déclarent spontanément : Lebossé Samuel, Thomazeau 

Clément et Thomazeau Hervé. 

Le résultat est le suivant : 29 votants. 

Épiard Loïc : 25 voies – Berton Joël : 28 voies – Berton Maryline : 28 voies – 

Sabrié Jean-Luc : 27 voies – Sardin Chantal : 19 voies – Thomazeau Clément : 24 voies 

– Thomazeau Hervé : 25 voies – Thibeau Mathieu : 29 voies – Lebossé Samuel : 28 

voies – Drouillard Michel : 2 voies – Rouil Patrick : 2 voies – Niger Sabine : 1 voie. 

Sont élus au C.A. : Berton Joël – Berton Maryline – Épiard Loïc - Lebossé Samuel 

- Sabrié Jean-Luc – Sardin Chantal – Thibeau Mathieu - Thomazeau Clément et 

Thomazeau Hervé. 



Après réunion du nouveau C.A., Berton Maryline est proposée comme 

Présidente. Adoptée à l’unanimité par l’A.G. 

 

 

Prise des cotisations par le trésorier 

 

 

Galette des rois et bulles offertes par Patrick Rouil pour son anniversaire. 

 

 

 

Michel DROUILLARD     Maryline BERTON 

Président sortant      Présidente élue 

 

 

 

 

Chantal SARDIN      Clément THOMAZEAU 

Secrétaire sortante     Secrétaire élu 


